
Observation n°14 :

Madame,

Nous tenons à vous informer que le projet d'installation d'un élevage avicole au sein de la commune
de Mignaloux-Beauvoir nous paraît incompatible avec le bien-être et la tranquillité qu'en tant 
qu'habitants, nous apprécions depuis des années. 
Même si l'installation de panneaux photovoltaiques peut paraître une bonne idée, le site envisagé se 
trouve beaucoup trop près des écoles et des habitations. Un tel élevage ne serait pas sans 
conséquences sur le plan sanitaire. De plus,  l'encombrement de la N147 étant déjà problématique, 
la circulation engendrée ne ferait que l'aggraver.
C'est pour ces raisons entre autres que nous souhaitons vous exprimer notre désaccord de voir un 
jour un tel élevage de masse à notre porte.
Avec nos meilleures salutations,

Jean-René et Claudine DEFAYE


